

Messe KarriereStart 2017

„Zukunft selbst gestalten“ – unter diesem Motto fand die 18. Karriere-Start vom 20. bis 22. Januar 2017 in der Messe Dresden statt. Rund 500 Aussteller berieten die Besucher zu den Themen Aus- und Weiterbildung, Fachkräfte- und Nachwuchsgewinnung sowie Existenzgründung und Unternehmensentwicklung.

Auch in diesem Jahr war die Sächsische Landesärztekammer auf dieser Karrieremesse vertreten. Hintergrund der Teilnahme ist der zunehmende Mangel an geeigneten Auszubildenden. Demgegenüber besteht derzeit eine große Nachfrage seitens der Arztpraxen nach Fachpersonal.

Die Sächsische Landesärztekammer traf hier mit ihren Informationsan-

geboten zum Ausbildungsberuf der Medizinischen Fachangestellten den thematischen Kern der Messe. An ihrem Stand warb sie für den interessanten, abwechslungsreichen und anspruchsvollen Beruf. Für alle Fragen rund um das Berufsbild standen den zahlreichen Interessenten die Mitarbeiterinnen des Referates Medizinische Fachangestellte der Sächsischen Landesärztekammer zur Verfügung.

Viele Besucher nutzten die Chance für eine umfassende Beratung zu allen Fragen der Berufsausbildung, zu Ausbildungsanforderungen und Besonderheiten des Berufes, der sich von Pflegeberufen abgrenzt.

Marina Hartmann
Leitende Sachbearbeiterin
Referat Medizinische Fachangestellte



Informationsstand der Sächsischen Landesärztekammer

© SLÄK